



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Ipda Assep Nugraha, Laksanakan Gatur Lalu Lintas di SMPN 1 Cianjur: Menjaga Keselamatan Anak-anak Sekolah

Cianjur - [CIANJUR.FRN.CO.ID](http://CIANJUR.FRN.CO.ID)

Nov 2, 2023 - 10:24



Polres Cianjur Polda Jabar - Ipda Assep Nugraha, Panit 1 Samapta Polsek Cianjur Kota, melakukan kegiatan pengaturan lalu lintas dan Yanmas Pagi di Gapura SMPN 1 Cianjur, Kelurahan Pamoyanan, Kecamatan Cianjur. Tindakan heroiknya ini bertujuan untuk menjaga keselamatan anak-anak sekolah serta

pengguna jalan yang melintas di lokasi tersebut. Kamis (2/11/2023).

Kegiatan yang digelar di Gapura SMPN 1 Cianjur ini adalah salah satu upaya Polsek Cianjur Kota dalam menjaga ketertiban lalu lintas di wilayahnya. Ipda Assep Nugraha, dengan penuh dedikasi, mengawasi dan mengatur arus lalu lintas di dekat sekolah tersebut, memastikan bahwa pengendara dan pejalan kaki dapat melintas dengan aman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, memberikan apresiasi dan penghargaan atas tindakan luar biasa yang dilakukan oleh Ipda Assep Nugraha. Beliau menekankan pentingnya upaya yang dilakukan dalam menjaga keselamatan anak-anak sekolah dan pengguna jalan, serta dalam memberikan pelayanan masyarakat yang lebih baik.

Dalam situasi yang sering kali memerlukan perhatian ekstra, seperti ketika anak-anak sekolah berangkat dan pulang sekolah, tindakan Ipda Assep Nugraha telah membantu menghindari potensi kecelakaan lalu lintas. Para orangtua merasa lebih tenang menitipkan anak-anak mereka di sekolah dan melewati area yang diawasi dengan baik oleh aparat kepolisian.

Tindakan pahlawan lalu lintas ini juga menjadi inspirasi bagi masyarakat sekitar dan seluruh komunitas dalam menjaga keselamatan di jalan raya. Dengan dedikasi dan kepedulian terhadap keselamatan anak-anak sekolah, Ipda Assep Nugraha telah memberikan contoh nyata bagaimana satu tindakan kecil pun dapat memiliki dampak besar dalam menjaga keselamatan di wilayahnya.